
令和３年度あなたの声まとめ（FAX・Eメール含む） 

令和 3年 7月集計分 

№ 投書日 方法 内容 あなたの声の内容 回答の内容 対応課 

773 7/6 メール 意見 

桑名駅を利用している。西口エスカ

レーターの音が違和感この上ない状

態。梅雨に入り雨が多くなってから特

にひどい。まだ施工一年経っていない

物だけによろしくお願いする。 

指摘をいただいた日に保守メンテナンス会社に連絡し、すぐに緊急点検

を実施しました。点検の結果、エスカレーター作動時に異音が確認された

ため、原因を確認し、メーカー保守員がエスカレーターの整備調整を行う

ことで対応しました。 

また、今月中に年 1回の総点検を実施する予定としていますので、その

際には、異音の再発等がないか、あらためて確認するよう保守メンテナン

ス会社に依頼しています。 

駅周辺整備課 

774 7/7 メール 提案 

〇多度町内での早朝交通渋滞の解消 

多度町内には、工業団地が多く造成さ

れ、造成地は多くの企業が立地してい

る。また、周辺のいなべ市等に通勤す

る車で、多度町御衣野や力尾地区は、

早朝に慢性的な交通渋滞が、発生して

いる。このため、周辺道路の整備等を

要望します。 

1.下野代から御衣野へ抜ける県道の

形状が、蛇行しているため養老鉄道の

踏切周辺では、その通過車両での騒音

が地域住民へかなりの負担を強いら

れている。この解消のためには、航路

 県道御衣野下野代線は、旧多度町時代から、高架化について三重県

や地元と協議をおこなっていましたが、費用や時間が膨大にかかるこ

とや地元住民への負担が多いことから高架化については断念しまし

た。 

検討の結果、踏切付近の道路改良、線形の見直しを計画しており、

昨年度より事業着手していただいています。今年度は詳細測量・設計

を予定しており、事業を進めていただいている状況であります。 

 県道四日市多度線道路改良につきましても、嘉例川地区の狭小区間、

蛇行区間の改良について既に事業着手していただいており、令和元年

に地元説明、令和 2年度に境界立会を行い、事業を進めていただいて

いる状況であります。 

 今後も、両県道改良工事の早期完成に向けて、引き続き三重県への

要望を継続して行ってまいります。 

土木課 
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の直線化及び踏切の鉄橋を含め、養老

鉄道への高架化が求められている。 

2.県道四日市多度線の高規格道路へ

の整備の要請及び、嘉例川付近の蛇行

道路の解消及び信号灯の整備が必要。 

 多度町力尾地内に立地した企業の

予想従業員数は、2000 人を超える。 

また、周辺のいなべ市への通勤車両も

年々増加しており、地域での早朝の交

通渋滞が慢性的発生して、地域住民へ

の生活環境にも大きな影響を及ぼす。 

 また、立地した企業の中には、出来

上がった製品や車両を運搬する車両

が、大型化している。 

 以上の管理及び整備等は、県道です

から当然ながら三重県の管理下にあ

りますが、貴市からもその整備を強く

要望されますように、具体的な行動を

されるよう要望する。 

 

775 7/8 メール 意見 

市の乳がん検診を 40 歳の方のみし

かない。大腸・子宮がん検診のみでは

なく、乳がん検診も同じように受けら

桑名市の乳がん検診（マンモグラフィ検査）は 40 歳になる方に無料クー

ポン券を送付しているほか、今年度は4月23日にお申込みを締め切らせて

いただきましたが、バス検診では乳がん検診の機会を毎年設けています。

保健医療課 
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れるようにしてほしい。 

 他の市は、子宮頸がん、乳がん、胃

がん、肺がん、大腸がんが、市の検診

で受けられます。女性が患う癌で 1 番

多いのは乳がんです。 

 がん検診の目的は、無症状のうちに

「がん」を早期に発見して、治療をう

けることで、癌によって亡くなる方を

減少させることです。 

 要精査になった場合、精密検査は早

期に受けられて、もしがんの場合、早

期治療を受けられることができる。 

 市のがん検診は、もしもの方がチャ

ンスを逃さず、検診を受けられる場だ

と思う。 

もし、追加募集がある時は広報くわなで掲載させていただく予定となってい

ます。 

776 7/9 メール 意見 

多度ふるさと文学館のプランター

等の維持管理について、 

 以前の館長が退任後の約 4 年間同

館のプランターに花の植栽をしてき

ましたが、プランターの花の植栽がで

きなくなったことを図書館の方に伝

えた。しかし、先日同館を利用したと

プランターの植栽について、草むしり等の管理が行き届かず申し訳

ありませんでした。雑草は契約業者が６月に除去作業を行いましたが、

その後、急激に繁茂してしまいました。ご指摘にありますように雑草

が茂っている状態は、景観的にも良くないため、限られた人員、予算

ではありますが、気付いた時に対応していきたいと考えています。 

 

ふるさと多度文

学館 
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ころ、プランターは雑草が生い茂り、

非常に見苦しい状況でだった。 

やはり、プランターが雑草だらけと

いうう状態は非常に見苦しい。 

 予算要求を行うかプランター等の

維持管理を実施できるボランティア

等を募ったらいかがか。 

777 7/9 メール 質問 

まちづくり交付金制度が R4 年度か

らとなった理由を教えてほしい。 

 市の情報（説明会）では、R3 年度

までに全市で発足させるとの事で推

進してきたが、いつになっても交付金

のレベルが不明で進展に影響してき

た事実がある。いつ決定されるのか 

本市では、地域創造プロジェクト（ 案） を策定し、「まちづくり協議

会」の形成を推進しています。本プロジェクトにおいて、令和４ 年度は、

まちづくり協議会の本格的な活動を開始する第３ ステップと位置付けて

おりますことから、新たな財政支援として、「まちづくり交付金制度」の

創設を計画しているところです。 

本制度は、令和４ 年度桑名市一般会計当初予算の議決をもって決する

ところですが、現時点における制度概要につきまして、順次周知を図って

参りたいと考えておます。 

地域コミュニテ

ィ課 

778 7/14 メール 要望 

コロナウイルスの感染は第 5 波が

到来しその予防策が急務となってい

る。予防対策として住民に鼻うがいの

啓発を掲示板や HP などで呼び掛け

てほしい。ウイルスが最初に感染を起

こす部位は鼻咽腔。鼻うがいについて

は既に大阪府泉大津市や愛知県碧南

ご提案いただきました鼻うがいの効果について、様々な方が感染予防に

効果があると紹介されていることは認識しております。 

桑名市としては、現時点では鼻うがいに関して国から新型コロナウイル

ス感染症への予防効果等に係る通知等がなく、確証が得られない状況であ

り、推奨することは難しいと考えております。 

今後とも新型コロナウイルス感染症に関し、正しい情報や感染予防対策

など、適切な情報発信に努めてまいります。 

保健医療課 
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市、富山県砺波市などいくつかの自治

体で推奨されている。 

779 7/26 メール 要望 

城南小学校のトイレが使用出来な

い箇所が数年放置されている。 

 子ども達のトイレにすら桑名市は

お金を出してあげられないのか。 

 子ども達は相当困っている。せめて

使用出来るトイレにしてあげてもら

えないか。 

城南小学校のトイレについては、学校への聞き取りと現地確認した

結果、ご指摘のとおり使用できない箇所があり、早急に修繕させてい

ただく予定です。 

今後は、学校からの修繕依頼等、連絡・現地確認を密にし、可能な

限り対応に努めたいと考えております。 

教育総務課 

 


